
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Ordnung und 
Umweltschutz  

vom 21.10.2004 

 
öffentlich 
Top 6 Erhalt der Bäume Am Alten Markt 

04/SVV/0718 
ungeändert beschlossen 

 
Herr Böttcher weist darauf hin, dass es eine eindeutige Vorgabe gibt, alle Linden auf dem Alten 
Markt zu erhalten. 
 
Frau Geywitz macht deutlich, dass die stadtbildprägenden Bäume nicht ohne Not gefällt werden 
sollten. 
 
Herr Boede spricht sich ebenfalls für den Erhalt der Bäume aus. 
 
Herr Lehmann betont, dass hier abgewogen werden muss, was hervorgehoben werden soll. 
 
Frau Jantzen erklärt, dass die Bäume in der Straße Am Kanal durch weitere ergänzt werden. 
Der Blick auf die Nikolaikirche soll frei sein. 
 
Herr Jäkel bringt zum Ausdruck, dass aus seiner Sicht der Erhalt der Bäume nicht gegensätz-
lich zur Architektur der Kirche und der Gesamtheit des Platzes steht. 
 
Herr Dr. Jeschke weist darauf hin, dass Bäume das Gebäude vor Abgasen der Straße schüt-
zen. 
 
Herr Boede fragt nach der Abstimmung mit der Unteren Naturschutzbehörde. 
 
Herr Bolze erklärt, dass einige Bäume eine eingeschränkte Vitalität aufweisen. Er macht deut-
lich, dass es bisher weder eine Fällgenehmigung noch eine Ablehnung gibt. 
Beschlusstext: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bei der anstehenden Rekonstruktion des Alten Marktes 
darauf zu achten, dass die vorhandenen Bäume um die Nikolaikirche herum erhalten werden. 
Sie sind in die Platzgestaltung vernünftig einzubeziehen. 
 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  7 
Ablehnung:  0 
Stimmenthaltung: 2 
Dem Antrag wird zugestimmt. 
 


